

家庭数

～きらっ！と わくわく やさしい風ふく 香我美小～

みかん

県内では「インフルエンザ警報」が出され、体調管理が気になるところです。今週に入り、本校でも、インフルエンザで欠席している児童が増加傾向となり、発熱・頭痛・倦怠感等で欠席している児童も見られます。学習や生活のまとめもいよいよ終盤です。全員の顔が揃って冬休みを迎えることを願っています。



自主学習ノート展開催中



自主学習ノートを展示し始めました。1学期に1回目を行い、今が本年度2回目です。今回も自分だけのノートを作る学習に取り組む子どもたちの日々の努力が伝わってきます。この機会に、家庭学習をする習慣を確実に子どもたちに身に付けさせたいと思います。

家庭学習の定着に向けた取組について、『「家庭学習、家での時間を見直そう』(高知県教育委員会)』*11月末すぐ一冊にてお知らせしています。右表のように、6年生は学校の授業以外に、普段(月曜日～金曜日)「全くしない」と回答した児童は本校にはいませんでした。家庭学習を習慣にすることが当たり前となっていることが窺えます。この習慣が全校児童の回答となることを願います。

近年の研究では、宿題以外の学習、つまり自主学習や読書をする子どもの方が学ぶ力が高くなるという傾向が明らかになっています。特に、自分の興味を持ったことなどを進んで学習する方が学習効果は高いようです。

スマホやタブレットを手にSNSや動画、ゲームに夢中になってしまいうといふ話はよく聞かれます。家庭学習の習慣化や生活習慣の確立のために、チラシ掲載にあるように「授業外の学習時間とテレビゲーム・スマホとの関連」についてご家庭でもお話しいただき、「学ぶことを楽しむ」「学び続ける人」に成長していってほしいと思います。

展示されているノートを見て、「すごいなあ」と思うだけでなく、「こんなノートを作りたい」という憧れを持ってもらえることを期待しています。

・・・・・ よろしくお願いします！・・・・・

11月末までお世話になったエヴァン先生が帰国されたことにより、12月より「リン先生」が子ども達と外国語の学習をしています。

氏名「クリスリン・ローズ・マシサイ・マサングイド」
出身 フィリピン

校内掲示板に自己紹介カードを掲示したり、休み時間に子ども達と触れ合う姿も見られます。日本のアニメが好きとのこと。子ども達との会話もより広がりそうです。

香我美小学校だより 第26号
令和7年12月15日
校長 岡崎 恵子



授業以外に学習を全くしない子どもの状況
(R7年度全国学力・学習状況調査 質問紙)

R7年度	小6
香我美小	0%
高知県	5.7%
全国	5.7%

